
Alo de Reuniõo do Conselho Municipol de Sqúde reqlizodo no Cenlrol

Municipo! de soúde cie Pedreiro em 30 de joneiro de 2023

Aos trinto dios de joneiro de dois mil e vinte e três, nos dependêncios do

Centrol Municipol de Soude de Pedreiro, sito o Ruo Miguel Sorkis, nÚmero 50,

Porque lndustriol, às quotoze horos e trinto minutos, reolizou-se o ReuniÕo do

Conselho Municipol de Soúde, com presenço dos senhores conselheiros e

demois porticipontes que ossinorom o livro de presenço. Efetuodo o leituro do

Ato onterior, o mesmo foi considerodo oprovodo por unonimidode Sem

emendos. No pouto: Jusiificotivo do ousêncio dos conselheiros Moriono,

lsobelo Boldosso e Corino. Em seguido Presidente opresento um relotório com

todos os otendimentos e exomes reolizodos no ono possodo: Centrol Municipol

de Soude, especiolidodes: neurologisto l.ó39, cordiologisto 1.240, pediotro

7.237, clínico gerol 6.142, pneumologisto I52 (os otendimentos corneÇorom em

ouiubro). dermotologisto 1.102, reumotologisto 581, soÚde do fomíliq 321,

geriotro 8ó (os . otendimentos comeÇorom em ogosto), cirurgiÕo 271,

ginecologisto 9?0, oftolmologisto 397, oriopedisto 3.5ó9, otorrinoloringologisto

910, urologistci 1.488, nutricionistq 1.203, fonooudiologisto 309 e fisioieropio
,l2.083. 

Ambulotório Soúde Mentol, especiolidodes: clínico gerol 158, psiquiotrio

5.416 e psicologio 7 .?66. CAPS, especiolidodes: enfermogem 5.32.l , T.O. 4.179,

psiquiotrio 507 e psicologio 3..l23. U.S.F. Sto. Antônio, especiolidodes:

enfermogem 50l, ginecologisto 233, pediotro 09 e soÚde do fomílio 4,189.

U.S.F. Jd. Androde, especiolidodes: enfermog em 4.995, ginecologisto 528 e

soúde do fomílio 8.791, U.S.F. Sto. Cloro, especiolidodes: enfermogem l.Oó2,

ginecologisto 241, pediotro 531 e soúde do fomílio 4.082. U.S.F. Borbim,

especiolidodes: enfermog em ?72, ginecologisto 224, pediotrio 444 e soÚde do

fomÍlio 2.O76. U.S.F. Jd. Triunfo, especiolidodes: enfermogem 1.521,

ginecologisto ó45, pediotrio ó5ó e soúde do fomílio 8.141. U.S.F. Conesso,

especiolidodes: enfermogem 1.318, ginecologisto 215, pediolrio 223 e soúde

do fomÍlio 3.679. U.S.F. Aguos de Morço, especiolidodes: enfermogem LO3ó,

ginecologisto 498, pediotrio 1.037 e soúde do fomílio 4.165. U.S.F. SÕo José,

especiolidodes: enfermogem 2,185, ginecologisto 220, pediatrio 332 e soúde

do fomílio 4.098. U.S.F. Morojooro, especiolidodes: enfermogem 1.753,

ginecologisto 438, pediotrio 84l e soúde do fomílio 4.733. Exomes:

ultrossonogrofios 7.221, exomes loborotoriois 218.167, rodiogrofios 6.866,



endoscopio 5O?, colonoscopio 238 e eco cordiogromo 1.00ó. .Dondo

sequêncio, Presidente opresento o cronogromo semonol do Projeto "SoÚde do

Fomílio - PromoçÕo do Soude - Grupo Comunitórios - Terceiro ldode'l, sendo

no segundo-feiro no período do monhÕ, otendido o grupo do Sonto Cloro e

SÕo Nilo e o torde Borbim e Conesso, no terço-feiro de monhÕ Triunfo,

Morojooro e Águos de Morço e o torde Androde, Sonto Antonio e Monte

Alegre, quorto-feiro de monhÕ Sonto Cloro e SÕo Nilo e o torde Borbim, Sõo

José e Conesso e no quinto-feiro de monhÕ sõo oiendidos os grupos do

Triunfo, Morojooro e Águos de Morço e torde Androde, Sonto Antonio e Monie

Alegre. Ano ressolto que forom ocrescentodos no cronogromo os novos

grupos do SÕo Nilo e Vilo Monie Alegre. Por fim, Presidente informo que este

ono de 2023 hovero 210 estogiórios do curso de Medicino. do Grupo UniEduk,

estogiondo em todos os unidodes de soúde do Município, exceto nos postos

de soúde do Borbim e Vilo Sonto Antonio. Sem mois ossuntos, o presente

reuniÕo fo.i encerrodo, cobendo o mim Secretório, o expediçôo do presente

Ato, que opós lido e considerodo conforme, seró ossinodo por mim e pelo

Presidente. Pedreiro 30/Ol /202g.
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Ato de Reuniõo do conselho Municipolde sqúde reqlizodo no cômoro
Municipol de pedreiro em 2g de fevereiro de 2023

Aos vinte o oito dios do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, nos
dependêncios do CÔmoro Municipol de Pedreiro, sito no Ruo professor JoÕo
Alvorengo, n" 75 - Ceniro, às quotorze horos, reolizou-se reuniÕo do Conselho
Municipol de soúde, oberto o populoçÕo, com o presenÇo dos senhores
Conselheiros e demois porticipontes, que ossinorom o livro de presenço.
Efetuodo o leituro do Ato onterior, o mesmo foi considerqdo oprovodo por
unonimidode sem emendos. No poutcr: Audiêncio Público referente oo
reloiório detolhodo do terceiro quodrimestre de 2022 do Município de
Pedreiro, onde o ogenie odministrotivo Poulo Dorigotti opresento os números
poro os Conselheiros. Ao finol, o prestoçÕo feito por meio do Audiêncio
PÚblico foi oprovodo por unonimidode. Finolizondo o porte de presÍoçÕo de
contos, dó-se início os folos dos senhores Conselheiros. Justificoiivo do
ousêncio dos conselheiros lsobelo Gomo e Adriono. presidente opresento o
Projeto de soúde Mentol, composto pelo N.l.A (otendimentos os crionços) e
N'A'D' (otendimentos o odultos e odolescenies). presidente explico que o
governo obríu um credenciomento poro duos equipes de soúde mentol poro
que o Município posse o receber mensolmente o volor de Rg 3o.ooo,oo por
equipe, Íotolizondo entÕo o voror de Rg óo.ooo,oo de reposse. poro ter o
projeto oprovodo. presidente exprico que é necessório ter duos equipes
contondo com 2 médicos, 2 psicologos e 2 ossistentes sociois e ofirmo que
todos esses profissionois jÓ otuom no NIA E NAD, olém <Jesses núcleos contorem
com vÓrios ouÍros profissionois. com isso o conselho oprovo por unonimidode
que sejo reolizodo tor credenciomento dos equipes junto oo Governo. Em
sequencio, Ano reroio oindo que o soúde mentor do Município conto com o
NAECAP, nÚcleo que otende otuolmente l3l diognosticodos com TEA e 23 em
hipotese diognósiico, essos crionços e odolescentes, contom com
fonooudiólogo, teropeuto ocupocionor, psicorogo, psicopedogogo e médico.
Alem do NAECAp, pedreiro conto tombém com o c.A.p.s., único núcleo que
recebe um volor mensol do Governo Federol. Assuntos gerois: o município
recebeu no sÓbodo dio25/02/23, os doses do vocino bivolente poro covid-19,
poro inicior o vocinoçÕo nos públicos olvos. Ano informo que o governo jó



divulgou os dotos que codo grupo deve ser otendido com o novq vocino e
que cobe oo gestor municipor ontecipor esses grupos, desde que todos os
grupos onieriores tenhom sido otendidos e ienho doses disponíveis. por fim,
conselheiro lsobelo Boldosso folo que serÕo desenvolvidos oçÕes no semono
de conscientizoçÕo do Autismo, que deverÕo ser reolizodos entre os dios 03 o
0ó de obril, o progromoçÕo completo seró opresentodo por elo no proximo
reuniÕo' sem mois ossunios, o presenie reuniõo foi encerrodo, cobendo o mim
Secretório, o expediçÕo do presenie Ato, que opós rido e considerodo
conforme' seró ossinodo por mim e pero presidente. pedreiro 28/02/2023.



Ato de Reuniõo do Conselho Municipol de SoÚde reolizqdo nq Centrol

Municipol de Soúde de Pedreiro em 22 de mqrço de 2023

Aos vinte e dois dios de morço de dois mil e vinte e três, nos dependêncios do

Centrol Municipol de Soúde de Pedreiro, sito o Ruo Miguel Sorkis, nÚmero 50,

Porque lndustriol, às quotoze horos e irintq minutos, reolizou-se o ReuniÕo do

Conselho Municipol de Soúde, com presenço dos senhores conselheiros e

demois porticipontes que ossinorom o livro de presenço. Efetuodo o leituro do

Ato onterior, o mesmo foi considerodo oprovodo por Unonimidode sem

emendos. No pouio: Justificoiivo do ousêncio dos conselheiros Moriono Polizel

e Corino. Presidente Ano Lucio, inicio oprêsentondo o novo solo do Conselho

de Soude, com meso, codeiros, e informo que futuromente sero instolodo umq

televisÕo. Em seguido, explico que foi oprovodo umo lei que proÍbe que o

Secretório do posto, sejo Presidente de Conselho. Com isso foi oberto umo

novo eleiçÕo e o Conselheiro Renon foi eleito por unonimidode, como novo

Presidente do Conselho Municipol de Soude. Com isso, o funçÕo de,secretorio

do conselho ficou vogo e poro ocupo-lo foi eleito Conselheiro Isobelo

Boldosso, por unonimidode. Apos isso, lsobelo Boldosso opresento o

progromoçÕo do 3o Semono de ConscientizoçÕo do Autismo: o inicio ierÓ dio

03/04, com o polesironte Psicólogo Comilo Poes Leme Conguçu, que

obordoró o temo "Tronstornos do Neurodesenvolvimento: Conceitos BÓsicos

deABAporopoiseprofissionois",jónodio04/04opolestroserÓministrodo
pelo Psicopedogogo Fobiono Burgos, com o temo "AdoptoçÕo Curriculor -
Desofios e Anseios", ombos os dios os polesÍros serÕo no Solõo Poroquiol do

lgrejo Motriz Sont'Ano. Poro complementor esso semono especiol, hoveró

copocitoçÕo dos tutores, cuidodores e coordenodores do rede, nos dios 03,04

e 05 de obril, no NAECAP, com polesiros dos profissionois que otuom no próprio

NAECAP. Além disso, tombém no dio 04/04, no ouditorio do AssocioçÕo

Comerciol de Pedreiro, Dro Diovon Cruz, copocitorÓ enfermeiros e ogentes

comunitórios, obordondo o temo "Autismo - o necessidode de um olhor

humonizodo". Aindo no dio O4lO4, os nutricionistos do rede, serÕo copocitodos

no NAECAP. pelo Nutriciônisto Bibiono Chiorotto Villolvo, com bose no iemo

"Nutriçõo no Tronstorno do Espectro Autisto". Poro finolizor a 3o Semono de

ConscientizoçÕo do Auiismo, no dio 06104, ocorreró o Dio Azul, um dio inteiro

repleto de oiividodes lúdicos poro os usuórios do NAECAP, com brinquedos,
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pinturo fociol, pipoco, olgodÕo doce, suco, olém de um plontÕo de dÚvidos

com ossistente sociol sobre o beneficio LOAS/BPC e o porticipoçÕo dos

fundodorqs do Grupo de Apoio o MÕes Aiípicos, Noyoro Doniele e Michelle

Fronco, que ocolherÕo os mÕes e esclorecerõo q moternidode otípico. Em

seguido, Secretorià Ano comento que porticipou de Umo reuniÕo que

obordou o ossunto Primeiríssimo lnfQncio, e'foi informodo que seró criodo umo

lei com projeto poro desenvolver oÇões voltodos poro os crionços de I o ó

onos. Poro isso, o Secretorio de Soúde preciso indicor 3 nomes poro compor o

equipe de irobolho, que desenvolveró esse projeto, sendo obrigotoriomente

umo pessoo do Conselho de Soúde, com isso,,o conselho escolhe o Presidente

Renon, poro representó-los e o Secretorio Ano, indicoro junto os enfermeiros

lsobel e Slmone. Ano continuo suo folo, informondo que o Secretorio de SoÚde

enviou no dio 30/03123 o RAG 2022 pora ser onolisodo e oprovodo. Além disso,

opresentou o ProgromoçÕo Anuol de Soúde 2024 com 22 melos, sendo este

oprovodo por unonimidode. Em seguido Secretorio Ano opresenio o

prestoçõo de contos referenie oos gostos reolizodos pelo hospitol frente à

Coyid-.l9, emitido pelo deportornento de contobilidode do mesmo, contendo

todo o docurnentoçÕo de comprovoçÕo de gostos reqlizodos: Portorio

2730/ó23-7: no volor totol de R$ 240.000,00, com prestoçÕo no diq 24/03/2023

no volor de R$ 24Oi0O0,OO. Portorio 3340/478-9: no volor totol de R$ 480.000,00,

com prestoçÕo no dio 24/03/2023, nos volores de R$ 100.000,00, R$ 200.000,00 e

R$ 180.000,00. Porlorio 2237: no volor totol de R$ 3óó.000,00, com prestoçÕo no

dio 24/A3/2023, no vqlor totol de R$ 3óó.000,00. Portorio 33741478-10: no volor

de R$ 480.000,00, com prestoçÕo no dio 24/03/2023, nos volores de R$

220.000,00 e R$ 2ó0.000,00. Portorio 3374/623-10: no volor de R$ 240.000,00,

com prestoçÕo no dio 24/03/2023, no volor dg n$ 240.000,00. Portorio àggg: no

volor de R$ 7ó.500,00, cem presioçôo no dio 24103/2023, no volor de R$

Zó.500,00. Dionte'dos números opresentodos, todos os Conselheiros oprovorom

por unonimidode o prestoçÕo de contos. Assuntos Gerois: Conselheiro Loércio

porobenizo os otendimentos reolizodos no Centrol de Soúde e no hospitol, por"

todos os profissionois. Ano Lucio explico que os remédios de outo custo forom

solicitodos às renovoçÕes em joneiro deste ono. Aqui sÕo mois de 5 mil

pocientes otendidos, porém os foltos. dos medicornentos estÕo em

crescimento, por conto do troco de governo, ter oirosodo os processos
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Ato de Reuniõo do Conselho Municipol de SoÚde reolizqdo no Centro!
Municipol de SoÚde de Pedreiro ern 24 de obril de 2023

Aos vinte e quotro dios de obril de dois mít e vinte e irês, nos.

dependêncios do Centrol Municipol de Soúde de Pedreiro, sito o Ruo

Miguel Sorkis, número 50, Porque lndustriol, os quotorze horo§ e trinio

minutos, reolizou-se o ReuniÕo do Conselho Municipol de Soúde, com

presenÇo dos senhores conselheiros e demois porticipontes que

ossinorom o livro de presenço. Efetuodo o leituro do Ato onterior, o

mesmo foi considerodo oprovodo por unonimidode sem emendqs. No

pouto, Conselheiro lsobelo Boldosso folo do Semono do Autismo: o

inicio toi com polestros no SolÕo Poroquiol do lgrejo Motriz Sontono,

reolizodos por psicologos e psicopedogogo, contondo com o presenÇo

de ó00 pessoos. Tombém houve copocitoçÕo poro 25

tuioros/mediodoros dc rede municipol. l/ profissionois de coordenoçÕo

do rede Municipol tombém forom copocitodos; 04 nutricionistos do

rede forom copocitodos pelo nutricionisto 'Bibiono Chioroito.

Enfermeiros e Agente Comuniiórios de Soúde forom copocitodos pelo

Dro Diovon Cruz, totol de 4l profissionois; O encerromento foi no sede do

NAECAP, com porticipoçÕo dos usuórios e seus fomiliores, contondo

com diversos otividodes lúdicos, brinquedos e jogos, pipoco, olgodÕo

doce e suco; forom disiribuÍdos 200 gibis do lnstituio Mouricio de Souzo

com temo relocionodo oo TEA, olém de folders com os sinois do outismo

e fluxo de encominhomenio oo NAECAP. Apos Presidenie Renon,

informo que o Ministério do Soúde, disponibilizou oos Municípios,

olgumos verbos, Pedreiro solicitou CIs seguinies: R$ 300.000,00, R$

3ó0"000,00, R$ 400.000,00 e R$ 267.000,00 pcrro custeio, R$ I .295.248,00

poro oquisiçÕo de 4 ombulôncios, R$ 513.ó25,00 poro oquisiçÕo de 1

unidode móvel de odonto, R$ 1.222.OOO,OO poro oquisiçÕo de 2

microonibus, R$ 305.200,00 poro oquisiçoo de 2 oporelhos de ultrossom,

R$ 1.112.170,00 poro oquisiçÕo de l0 outocloves, R$ 2.l8.579,00 poro
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Ato de Reuniõo do Conselho Municipol de SoÚde reolizodo no Cômoro
Municipol de Pedreiro em 30 de moio de 2023

Aos trinto dios do mês Oà moio de dois mil e vinte e três, nos dependêncios do

Cômoro Municipol de Pedreiro, sito no Ruo Professor JoÕo Alvorengo, n' 75 -
Centro, às quotoze horos, reolizou-se reuniÕo do 'Conselho Municipol de

Soúde, oberto o populoçõo, com o presenÇo dos senhores Conselheiros e

demois porticipontes, que ossinorom o livro de presenço. Efetuodo o leiiuro do

Ato onterior, o mesmo foi considerqdo oprovodo por unonimidode sem

emendos. No pouto: Audiêncio Público referente oo relotório detolhodo do

primeiro quod.rimestre de 2023 do Município de Pêdreiro, onde o ogente

odministrotivo Poulo Dorigotii opresenio os números poro os Conselheiros. Ao

finol, o presioçõo feito por meio dq Audiênciq Público, foi oprovodo por

unonimidode. Finolizondo o porte de prestoçÕo de contos, do-se início os folos

dos senhores Conselheiros. Assuntos gerois: Presidente informo que o novo

superintendêncio do hospitol que possor oos cuidodos do secretorio de soúde

o pronto socorro, que deveró entÕo ser dissociodo do hospitol. Poro isso estÕo

sendo feitos estudos poro verificor quol melhor locol opropriodo poro otender

o novo pronto socorro, entretonto enquonto decorrem essos ovolioçÕes, o

secretorio comeÇoro o gerir o pronto socorro onde estó mesmo, ou sejo, oindo

no prédio'onexo oo hospitol. Por fim, Ano reloto que Pedreiro estó.em primeiro

lugor no ronking regionol, dos indícodores, que englobo: I - ProporçÕo de

gestontes com pelo menos ó (seis) consultos pré-notol reolizodos, sendo o lo
(primeiro) oté o 12" (décimo segundo) semono de gestoçóo.2. ProporçÕo de

gestontes com reolizoçôo de exomes poro sífilis e HlV. 3 - ProporçÕo de

gestontes com otendimenio odontologico reolizodo. 4 - ProporçÕo de

mulheres com coleto de citopotológico no APS. 5 - ProporçÕo de crionços de

I (um) ono de idode vocinodos no APS contro Difierio, Téiqno, Coqueluche,.

Hepoiite B, infecçÕes cousodos por hoemophilus influenzoe tipo b e

Poliomielite inotivodo. ó - Proporçõo de pessoos com hipertensÕo, com

consulio e pressÕo orteriol oferido no semestre. T - ProporçÕo de pessoos com

diobeÍes, com consulio e hemoglobino glicodo solicitodo no semestre. Sem

mois ossuntos, o presente reuniÕo foi encerrodo, cobendo o mim Secretório, o

expediçÕo do presente Ato, que opós lido e considerodo conforme,.seró

ossinodo por mim e pelo Presidente. Pedreiro 30/05/2023.
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Ato de Reuniõo do Conselho Municipot de SoÚde reolizodo no Centro!
Municipol de Soúde de Pedreiro eni gO de junho de 2023

Aos trinto dios de junho de dois mil e vinte e três, nos dependêncios do

Centrol Municipol de Soúde de Pedreiro, sito q Ruo Miguel Sqrkis,

número 50, Porque lndustriql, os quotorze horos e trintq minutos, reolizou-

se o ReuniÕo do Conselho Municipol de Soúde, com presenço dos

senhores conselheiros e demois porticipontes que ossinorom o livro de

presenÇa" Efetuodo o leituro do Ato onterior, o mesmo foi considerodo

oprovodo por unonimidode sem emendos. No pouto, Presidente

opresento todos os indicodores que somodos, colocorom Pedreiro em

primeiro lugor no ronking regionol. Em seguido, Renon folo do Portorio

publicodo pelo Governo Federol, disponibilizondo recursos oos

Municípios, e por meio delo, o Secretorio de Soúde Ano Lúcio conseguiu

solicitor verbos poro cr;steio e poro investimentos / oquisições de

equipomentos como 4 ombulôncios, I unidqde móvel odontologica,2

micro ôníbus, 2 ulirossons, l0 ouiocloves, equipomentos diversos poro

uso ofiolmológico e itens diversos: TENS e FES, espoldor, bolonço poro

obeso, ombu pediotrico, meso de escritório, eletrocordiógrofo,

codeiros, meso ginecologico, mortelo de reflexo, oxímetro, outo refrotor,

ormorio, bolonço infontil, exercítodor de mÕos e dedos, estetoscópio

infoniil, esfigmomonômetro infontil, escodo 2 degruos,

esfigmomonômetro obeso, ventilodores de teto e porede, estonte,

CPAP, BIPAP, loringoscopio infontil, ospirodor elétrico, ultrossom

fisioteropio, loringoscópio odulto, notebooks, ultrossom diognostico sem

oplicoçÕo tronsesofogico, estetoscópio odulto, otoscopio simples, meso

de moyo, concentrodor de oxigênio, meso poro impressoro, como

elóstico proprioceptivo, foco ombulotoriol, meso de exomes,

esfigmomonômetro odulto, TENS e estimulodor tronscutoneo, detector

fetol, colposcopio, cilindro de goses medicinois, escodo digitol em

modeiro, bolonço odulto, ombu odulto e lqzer poro fisioteropio. Todos



os oquisiÇÕes e custeios forom oprovodos por unonimidode pelos

ficoró duos semonos de férios, de 17107 a 29107 , sendo montidos

openos os consultos com psiquiotro. Entre os dios ll o 14107, hoveró

umo devolutivo poro os pois. No dio 07107, hoveró umo oçõo chomodo

"Cuidondo de quem cuido", voltodo o mÕes dos usuórios, com rodos

de converso com os Íeropeutos do Núcleo, dinômicos, cofé do torde e

bingo com prêmios poro o outocuidodo e belezo. Por fim, lsobelo

informo que o NAECAP, comeÇou o emitir o CIPTEA (corteirinho de

identificoçÕo poro pessoo outisto), que pode ser solicitodo tombem

pelo portol GOV. BR e entregue poro o NAECAP confeccionor. Sem

mois ossuntos, o reuniÕo foi encerrodo, cobendo o mim secretório, o
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Atq de Reuniõo do Conselho Municipol de SoÚde reolizqdo no Centrql
Municipol de SqÚde de Pedreirq em 28 de julho de 2023

Aos vinte e oito dios de julho de dois mil e vinte e três, nos dependêncios

do Centrol Municipol de Soúde de Pedreiro, siio o Ruo Miguel Sorkis,

número 50, Porque lndustriol, às dez horos, reolizou-se o ReuniÕo do

Conselho Municipol de Soúde, com presenÇo.dos senhôres conselheiros

e demois porticipontes que ossinorom o livro de presenço. Efetuodo o

leituro do Ato onterior, o mesmo foi consÍderodo oprovodo por

unonimidode sem emendos. No pouto, justificotivo do ousêncio dos

conselheiros, lsobelo Gomo, lsobelo Boldosso e Moriono Polizel. Em

seguido, Ano começo folondo sobre o convênio com o Cismetro, reloto

que elo e o prefeito reolizoro'm umo reuniÕo com Cismetro e tiverom o

oprovoçÕo dq entrodo de Pedreiro no consorcio. Poro dor sequêncio

oo processo de oderêncio oo convênio, é necessório o aprovoçÕo do

Conselho Municipol dê Soúde e depois o oprovoçÕo do Cômoro de

Vereodores. Ano explico que o Cismetro conto com diversos

corgos/profissionois. Poro porticipor, o Município teró que efetuor o
pogomento do toxo de odministroçÕo mensol no volor de R$ 21,000,00,

esse volor é podrÕo, poro todos os Municípios, independente do

quontidode de hobitontes. O Conselho entÕo cprovou por

unonimidode que o Município foço porte do Cismetro. Em sequêncio,

Ano folo sobre o instoloçÕo de umo UPA no cidode, em reuniÕo com o

secretorio Estoduol do Soúde, foi feito o pedido e prontomente oceito
pelo Secretorio. Poro isso preciso,-se tombém do oprovoçÕo do

Conselho Municipol. Com o credenciomento do UPA, Pedreiro receberó

umo ojudo de custo mensol de R$ 75.OOO,OO. O Município voi pleiteor o

volor de R$ óOO.OOO,OO poro equipor todo espoÇo que sero dedicqdo o

UPA e o equipe seró composto por I médico clínico, 1 pediotrq, 7 leitos

de observoçÕo e 2 leiios de urgêncio. Sendo ossim, o Conselho oprovo

por unonimidode o instoloçõo do UPA no Município. Alem disso, Ano e o
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prefeito Fóbio, solicitorom oo Secretorio de Estodo do Soúde, o

credenciomento de lO leítos de pediotrio. O Secretorio Íez todo

orientoçÕo poro que sejo possÍvel oprovoçÕo. O Município solicitoro o

oprovoçÕo do Governo do Estodo, poro construçÕo do prédio

dedicodo o pediotrio, serÕo solicitodos R$ 
,l.500.000,00, poro o obro e

poro fol oprovoçÕo, hqveró ovolioçÕo, dos engenheiros do Estodo. Tol

solicitoçÕo foi oprovodo por unonimidode pelo Conselho Municipol de

soúde" Assuntos gerois: conselheiro voldir, pergunto sobre como

funciono o internoçÕo de dependentes químicos. Ano explico que se o

pociente oceito o internoÇÕo, o CAPS encominho poro o hospitol, onde

o mesmo foró todos os exomes necessórios, entro poro vogos do CRoS

e oguordo oté 4 dios poro ser internodo, onde for possível encontror

vogo, porém enquonto oguordo o vogo, o pociente permonece

internodo no hospitol. Coso sejo umo internoçÕo compulsório, o fomílio

deve procuror o Fórum, solicitor o internoÇÕo, e com o liminor dodo
pelo juiz, o deportomento do secretorio de soúde, juntomente com o
guordo municipol, taz o buscotivo do pociente, levo-o oo hospitol poro

inicior o mesmo procedimento de quondo o internoçÕo é voluntorio.

Sem mois ossuntos, o reuniÕo foi encerrodo, cobendo o mim secretório,

o expediçÕo do presente Ato, que opós lido e considerodo conforme,

seró ossinodo por mim e pelo presidente. pedreiro 2}/or l2o23.
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Ato de Reuniôo do Conselho Municipol de Soúde reolizodo no Centrol
Municipol de Soúde de Pedreiro em 25 de ogoslo de 2023

Aos vinte e cinco clios de ogosto de dõis mil e vinte e três, nos

dependêncios do Centrol Municipol de Soride de Pedreiro, sÍto o Ruo

Miguel Sorkis, número 50, Porque lndustriol, às quotorze horos e trinto

minutos, reqlizou-se o ReuniÕo do Conselho Municipol de SoÚde, com

presenÇo dos senhores conselheiros e demois porticipontes que

ossinorom o livro de presenço. Efetuodo o leiiuro do Ato onterior, o

mesmo foi considerodo oprovodo por unonimidode sem emendos" No

pouto, opresentoçÕo cio Relotorio onuol de gestôo de 2022: O Sr. Poulo

opresentou o relotorio onuol de gestÕo de 2022, que obordovo os

metos estobelecidos no Plono Anuol de Soúde de 2022. Este plono foi

eloborodo e cprovodo em umo reuniÕo reolizodo em 30/03 12021 , no

Centro de AtençÕo Psicossociol de Pedreiro (CAPS). O Sr. Pouto

enfotizou que os. informoçÕes CI serem opresentodos jo hoviom sido

discutidos em reuniÕes onteriores do conselho, umo vez que se referiom

oos dodos de 2022. Metos Alconçodos e Destoques: O Sr: Poulo

detolhou diversos metos que forom olconçodos e projetos que forom

reolizodos oo longo do ono de 2022: Progromo "Soúde no Escolo":

lniciodo em junho e concluído em setembro, o progromo demonstrou

sucesso e seró retomodo em breve, refletindo o continuidode do

projeto; Progromo "NutriSUS": Emboro oindo nõo tenho hovido odesÕo

oo progromo, hó expectotivo de que o governo reobro o oportunidode

poro futuro odesÕo, montendo-o como porte dos metos; Projeto

"Crescer Soudóvel": Combinodo oo "Soúde no Escolo", esse projeto

otingiu seus objetivos, resultondo em umo meto cumprido; Núcleos de

Apoio o Soúde do FomÍlio (NASF): Mesmo com o olteroçÕo do sÍglo pelo

governo, os serviços e profissionois continuom otuondo nos unidodes de

soúde do município; Progromo de Acodemio do Fomílio: NÕo foi
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possÍvel implontor o progromo em 2022 devido o monifestoçÕes

negotivos de outro progromo de otividodes físicos poro o terceiro

idode" Optou-se por odior esso oçÕo considerondo o coniexto;

lmplontoçÕo do Prontuório Eletrônico: Meto olconçodo com gronde'

destoque, o prontuório eletrônico centrolizo informoçÕes como receitos,

ogendomentos e controle vocinol em um único sistemo. Aindo hó

plonos pora instolor o rede informóticCI no unidode de fisioteropio e no

CAPS; MonuienÇÕo dos Serviços de AtençÕo Bósico: Além do reformo

do PSF do unidode do Morojooro, todos os serviços forom montidos,

contribuindo poro o continuidode do otendimento de quolidode;

Controtoções de Profissionois: Houve o controtoçÕo de 3 ogentes

comunitórios e 02 dentistos, totolizondo l0 dentistos no rede, cumprindo

o meio estobelecido; MonutençÕo de Cursos e Progromos: Diversos

cursos, como o de gestontes e educoçÕo nutricionol, ossim como o

progromo de combote oo tobogismo, forom moniidos paro benefício

do comunidode; AmplioçÕo e MonutençÕo de Ambulôncios:

Contondo com I ombulôncios, houve o omplioçõo dos equipes

iécnicos e o uso estr.otégico poro tronsferêncios e otendimentos de

emergêncio; MonutençÕo de Serviços Hospiiolores: Convênios com o

FUNBEPE poro serviços de pronto socorro e entre'o Prefeituro Municipol

de Pedreiro e Prefeituro Municipol de Joguoriúno poro serviços de.

moternidode, ombos, forom montidos; Serviços de Exomes e lestes

Ropidos: Mesmo com ojustes devido o diminuiçÕo dos cosos de COVID-

19, os serviços de exomes como tomogrofio e testes rópidos

continuorom disponíveis; Atendimento à Pondemio de COVID-.l9: Forom

montidos leitos especÍficos, relotórios de cosos,,poinel de chomodo de

pocientes, E-SUS Noiifico e outros medidos poro enfrentomento do

pondemio; Outros Metos e Consideroções: O Sr. Pqulo detolhou outros

metos olconçodos, como construçÕo de centro de zoonoses, reformos,

cursos, oquisições e plonos futuros, incluindo o crioçÕo de um espoÇo

próprio poro o NAECAP. Apresentoçõo dos Quodros de Receitos e »
i-
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Despesos: Apos os discussÕes sobre os metos, forom

opresentodos os quodros cje informoções de receitos, despesos e fontes

de recursos do Secretorio Municipol de Soúde, trozendo ospectos

técnicos relevontes poro o gestÕo finonceiro. Com isso, opos

opresentoçÕo e onolise do RAG 2022, os Senhores Conselheiros o

oprovom por unonimidode. Em sequêncio Secretório Ano Lúcio,

onuncio um Curso de CopocitoçÕo de Membros do Conselho de

Soúde, com doto o ser ogendodo e comunicodo posteriormente. Todos

os membros demonstrorom interesse e disponibilidode poro porticipor.

Por fim, Ano opresento oos Conselheiros, ofício enviodo pelo Secretorio

de Plonejomento, onde constom todos os monutençÕes de despesos

poro o ono de 2024. Apos onolise, Conselho oprovo por unonimídode os

referidos Despesos poro o ono de 2024. Sem mois ossuntos, o reuniõo foi

encerrodo, cobendo o mim secretório, o expediçÕo do presente Ato,

que opós lido e considerodo conforme, seró ossinodo por mim e pelo

presidente. Pedreir a 25lOBl2023.

RENAN DE SOUSA ARAUJO
pRESTDENTE Do coNSEtHo MUNrcrpAr or sRúor
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